

Matutina para Menores 16 de Febrero de 2021

Descripci3n



¿Qui3n era Ca3n?

â??El hombre se uni3 con su esposa Eva. Ella qued3 embarazada y dio a luz a su hijo Ca3n, y dijo: â??Ya tengo un hijo var3n. El Se±or me lo ha dadoâ?? â?• (G3nesis 4:1).

Marca la respuesta correcta

1. El hijo de Eva.
2. El primer niño de la Biblia.
3. Las dos respuestas anteriores son correctas.

¿Te gustan los bebés?

Hay gente que dice que todos los bebés son iguales. Otros intentan buscar el parecido del bebé con su mamá o con su papá.

Lo cierto es que un bebé es algo maravilloso, hace muy felices a sus padres y trae alegría a toda la familia.

Después de que Adán y Eva fueran expulsados del Jardín del Edén por desobedecer a Dios, se sintieron muy tristes. Pero al poco tiempo nació su primer hijo, al que llamaron Caín que significa "adquisición" o "posesión". Adán y Eva se sintieron muy felices con la llegada de su primer bebé, ¡ese fue el primer bebé de este mundo!

¿Te lo imaginas? ¡Nunca antes habían visto un bebé! Seguro que les parecía algo maravilloso y muy especial.

Adán y Eva tenían la esperanza de que ese bebé fuera el Salvador que Dios les había prometido que vencería el mal. Adán y Eva todavía no sabían que iba a pasar mucho tiempo hasta que naciera Jesús en Belén, como un bebé. Por eso, cuando nació su primer hijo, pensaron que ese sería el libertador, pero tú y yo sabemos que fue Jesús.

Caín tuvo más hermanos y hermanas, pero solo sabemos el nombre de otros dos: Abel y Set. Curiosamente, la Biblia dice que Caín no era muy bueno, se dejó llevar por el mal e incluso llegó a matar a su hermano Abel. Por eso tuvo que abandonar a su familia y marcharse a vivir muy lejos.

¿Cómo crees que se sintieron Adán y Eva cuando supieron lo que había hecho Caín? ¿Por qué crees que se comportó así Caín? Escríbelo en tu Diario de Oración.